

**ACTA N.º 374.**- En la ciudad de Tarariras, a los 17 días del mes de julio de dos mil veinticuatro, siendo la hora dieciocho treinta, en la sala de sesiones de este Municipio, se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Rosario Alzugaray, Lorena Morales, Marisel Saporiti, el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano, falta sin aviso concejal representante de la lista 8904.

\*1º) Se da lectura del acta N.º 372, se aprueba y se firma.

Se da lectura al Acta N.º 373, se realiza corrección quedando pendiente su firma.

## \*2º) ASUNTOS PENDIENTES

El alcalde informa que los caños grandes en calle Éxodo y Avda. Los Sauces se colocaron, faltan colocar los chicos.

El alcalde se comunicó con el Director de la Dirección de Electrotecnia por los focos de calle Jose Pedro Varela y se van a cambiar por led.

Se enviará una carta al Sr. Calò agradeciendo la donación de arboles.

## \*3º) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos carta de ASSE solicitando asesoramiento para plantar arboles y/o arbustos, se le pedirá a la funcionaria encargada que los asesore.

ASSE solicita colaboración con materiales, para realizar vereda y rampas en el acceso a la Policlínica local, se aprueba la colaboración.

Club Tarariras, solicita balasto al Intendente, la nota se hará expediente y se enviará a Colonia. También solicita permiso para sacar los arboles ya que harán la vereda nueva de la Sede Social y repondrán con ejemplares que no rompan veredas, se aprueba.

Recibimos carta de Feriantes, solicitando colaboración para el domingo 18 de agosto, para celebrar el día del niño con inflables y juegos, se aprueba la colaboración.

Recibimos un presupuesto para la realización de vereda frente al Liceo local, se aprueba ya que hay urgencia en terminar la obra y comparando con presupuestos de obras similares recientes, el precio se consideró aceptable.

## \*4º, VARIOS

Recibimos la resolución sobre el pedido de un Vagón a AFE, siendo la misma favorable, otorgándonos un vagón en comodato por 15 años y renovable a otros 15 años mas. El mismo está en la ciudad de Tacuarembò, debemos hacernos cargo de su traslado.

Se solicitarán presupuestos para la realización de la estructura en hierro de la Agencia de Paso.

El alcalde informa que el pasado fin de semana recibió un reclamo de parte de una vecina, la misma fue al Cementerio y encontró el guardaurnas cerrado no pudiendo acceder al mismo, donde se encuentran los restos de un familiar. El alcalde pidió disculpas a la señora ya que se había roto la cerradura del mismo quedando trancado.

El concejal (S) Carlos Gonnet envía reclamo por falta de iluminación en estacionamiento de Mutualista Hospital Evangélico, ya se había avisado, pero se volverá a reclamar junto con otros avisos recibidos.

Recibimos resolución del Departamento de Higiene y Limpieza de la Intendencia de Colonia, en la cual informan que el Frigorífico Marfrig, deberá hacerse cargo de trasladar sus residuos al vertedero, ya que así es la normativa vigente. Se entregará el Expediente con la resolución a las autoridades.

Siendo la hora 20:00, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 31 de julio a la hora 18:30.



Lorena Morales

